



Eingang Kanzlei Brühl
15. Jan. 2014
Stb. Frank Ginster

13. Januar 2014

Grüß Gott!
Sehr geehrter Herr Dr. Ginster!

Wir danken Ihnen herzlich für die zugesandten Briefmarken, die für uns eine gute Missionshilfe sind.

Es gibt Dinge, unscheinbar und klein, die für viele Menschen wertlos sind. Dazu gehören auch Briefmarken. Wer macht sich heute schon die Mühe, diesen kleinen, bunten Papierchen Beachtung zu schenken? So landen sie oft im Papierkorb, aber dafür sind sie zu schade.

Wir Missionsbenediktiner können mit diesen schön gestalteten, farbenfrohen Briefmarken etwas anfangen. Wir sammeln sie, allerdings nicht um uns an ihren Bildern zu erfreuen, sondern um mit ihrem Erlös Menschen in Not zu helfen. So bekommen diese kleinen Dinge einen Wert. Daher ist es gut, wenn Ihre Briefmarken nicht im Papierkorb landen, sondern bei uns.

Ihre dankbaren

MISSIONSBENEDIKTINER
VON MÜNSTERSCHWARZACH

P. Richard M. Kudrinski OSB

Missionsprokurator